

NARD, recteur honoraire de l'Université Catholique de Lille. In-8 écu, 610 pages, avec portraits. 5 fr.

Dans son dernier ouvrage, **LE VIEILLARD**, l'infatigable octogénaire qu'est Mgr. Baunard annonçait qu'il travaillait à une vie de F. Ozanam. Cette vie était impatiemment attendue des amis de l'écrivain et des amis du héros. Car l'histoire d'Ozanam restait à faire. Aujourd'hui elle est faite et d'une façon définitive. L'existence courte mais si bien remplie du vaillant et savant chrétien que fut F. Ozanam apparaît en ce livre dans sa pleine valeur morale et apologétique. Ajoutons qu'il nous aurait semblé bon de voir le Tertiaire qu'est Mgr Baunard ne point passer sous silence ce que le Tertiaire Ozanam reconnaissait lui-même devoir au T.O.

**Traité de la Paix de l'Ame**, (source du *Combat spirituel*), par le P. Jean DE BONILLA. Nouvelle traduction française par le P. Ubald D'ALENÇON. In-18 raisin. 0 fr. 60

« Si ce *Traité de la Paix*, disait un vieil et naïf éditeur, est petit en papier, il est gros en mérite; il a de la substance et de l'efficacité, s'il a peu d'épaisseur et de paroles; s'il promet peu il procure cependant une aide puissante, et indique pour monter au ciel une voie qui n'est ni longue, ni dangereuse, ni rude. »

« Ce *Traité*, ajoute un autre auteur, offre une lecture à la fois attrayante et solide. C'est un recueil de conseils propres à faciliter le progrès dans la vie spirituelle, exprimés en un style d'une naïveté charmante. On y respire le calme d'une dévotion sereine, sans trouble, pleine de confiance et d'abandon. »

• BLOUD ET C<sup>ie</sup>, ÉDITEURS, 7, PLACE SAINT-SULPICE. PARIS (VIe).

**Lettres à un Étudiant sur la Sainte Eucharistie**, par L. LABAUCHE, professeur au Séminaire de Saint-Sulpice, 1 vol. in-12. Prix : 3 fr.50.

Paru d'abord en articles dans la Revue d'Apologétique (déc. 1910 à oct. 1911) ce livre est une petite somme eucharistique destinée à combattre les doctrines modernistes. L'occasion de ces lettres fut la demande faite au savant auteur des *Leçons de Théologie dogmatique*, par un groupe d'étudiants, d'une exposition du dogme de l'Eucharistie qui fût à leur portée et répondit à leurs besoins. Le fruit de ces lettres fut tel que l'auteur fut invité à les réunir en volume, dans l'espérance d'atteindre un plus grand nombre d'âmes.